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233/AoB. 
zu 240/J A n fra g e b e a n t w 0 r t u~ 

des Bundeskanzlers Dr. Gor b ach 

auf die Anfrage der Abgeordneten Diplo~1ngo Dro Johanna B a y e r, 

betreffend die Förderung wertvoller Spielfilme in Österreicho 
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Die Anfrage der Abgeordneten Dro Johanna BAYER, MITTENDORFER, 

~ Dr o SCHWER und Genossen vom 300 November 1961, Nr. z40/J=NR/196l, 

betreffend die Förderung wertvoller Spielfilme in Österreich, beehre ich 

mich namens der Bundesregierung wie folgt zu beantworten: 

Das Bundesministerium für Unterricht beabsichtigt, geeignete 

finanzielle Förderungsmassnahmen zugunsten des kulturell wertvollen 

Spielfilmes durchzuführen. Für diesen Zweck wird bei den Krediten des 

Bundesministeriums für Unterricht entsprechend Vorsorge getroffen werden. 

Die Vergebung von derartigen Geldmitteln bis zu einer jeweils genau be~ 

stimmten Höhe würde an entsprechende Bedarfsnachweise gebunden sein. 
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